

SOLOTHURNER KANTONALTURNFEST VOM 15. BIS 17. JUNI BEI DER KREISSCHULE MITTELGÖSGEN IN OBERGÖSGEN

# «Den ersten Platz erreicht, wer alles gibt»

SONJA FURTER

Spiel, Sport und Spass. Dies vereinte das Solothurner Kantonturnfest, das am vergangenen Wochenende in Gösigen startete. Am Anlass massen sich Sportler aller Altersklassen in verschiedenen Disziplinen. Auf dem Rasen rollte Fussball, in der Halle spielten Volleyballer den Ball über das Netz, an den Ringen wurden Kunststücke vollführt und die zwölfjährige Daria zeigte aus dem Stand einen Rückwärtssalto. Auch bei den jungen Kunstturnern im Alter von acht bis zehn Jahren waren Sport, Muskeln und Emotionen sehr präsent. Auf ihren hoch konzentrierten Gesichtern zeigten sich Ehrgeiz und Anstrengung. Derweil posierte eine Gruppe Kinder von der Jugi Stüsslingen schon vor dem Wettkampf für ein Siegerfoto. «Den ersten Platz erreicht, wer alles gibt», waren sie sich sicher. Für Unter-

haltung im Festzelt sorgte die Band Sutucoba mit Leadsänger Nico. Auf der Wasserrutschbahn konnten sich die Sportler abkühlen. Erfreut über das erste Wochenende vom Kantonturnfest zeigte sich denn auch Karin Leuppi vom Organisationskomitee. «Aus organisatorischer und turnerischer Sicht ist es im Grosse und Ganzen sehr gut gelaufen. Für die Solothurner ist es der Anlass vom Jahr». Verbesserungspotenzial sehen die Verantwortlichen bei den Wegweisern. Viele Besucher hatten die Route nicht auf Anhieb gefunden. Besonders ist Leuppi die Siegerehrung in Erinnerung geblieben: «Bei der Rangverkündigung am Sonntag war das Podest voll mit Nachwuchstalenten.» Am nächsten Wochenende vom 22. bis 24. Juni geht das Solothurner Kantonturnfest in die zweite Runde.

[www.ktf18-so.ch](http://www.ktf18-so.ch)



Jung, muskulös und emotional: Beim **WETTKAMPF IN DER KATEGORIE GERÄTETURNEN** zeigten die **NACHWUCHSSPORTLER** ihr Können an Ring, Reck, Barren und Boden.



**THEO (2)** aus Lüsslingen trainierte für die nächste Fussballweltmeisterschaft.



**RONY (8)** verfolgte mit seinem Vater **ROGER JEKER** aus Ebikon das Fest.



**FIONA (10)** (hinten v.l.), **SVENJA (9)**, **VALENTINO (11)**, **JUSTIN (11)**, **DAVID (11)** und (vorne, v.l.) **AURORA (10)**, **SELINA (9)**, **SHEILA (10)**, **LORENA (10)** aus der Jugi Stüsslingen posierten schon vor dem Wettkampf fürs Siegerfoto: «Den ersten Platz kann erreichen, wer alles gibt».

**SAMIRA JEGER** aus Meltingen, **THIERRY SCHÖFFEL** aus Bottmingen und **LEA STOHLER** aus Rheinfelden haben sich auf der Wasserrutsche abgekühlt und bemerken mit einem Augenzwinkern: «Diese ist zwar für Kinder gebaut, darf aber auch von denen genutzt werden, die jung geblieben sind.»



**STEVE ZIERI (l.)** und **AATHI KANDIAH** vom **TURNVEREIN GUNZGEN** spielten sich vor dem Turnier auf der Wiese Pässe zu, um ihre Muskeln aufzuwärmen.



**REMY NÜTZI (l.)** vom TV Wolfwil lässt den Volleyball auf dem Finger tanzen. Vereinskollege **MARCEL BARRER** schaut zu.



**DARIA (12)** aus Villnach macht auf dem Rasen aus dem Stand einen Rückwärtssalto, ihren Lieblingssprung im Kunstturnen.



Bei den **VEREINSWETTKÄMPFEN** gab der **NACHWUCHS** stets Vollgas und zeigte viel Ehrgeiz. (Bild: ZVG)

Nebst Volleyball, Indica, Korbball oder Geräteturnen massen sich die Sportler auch im **LEICHTATHLETIK-MANN-SCHAFTS-MEHRKAMPF**, wie hier im Sprint. (Bild: ZVG)

